

ESSIE'S LED NAIL LAMP

Use by or near children.

- › Unplug from outlet when not in use and before cleaning.
- › Do not operate any appliance with a damaged cord or plug or after the appliance malfunctions or has been damaged in any manner. Return the appliance to the nearest authorized service facility for examination, repair or adjustment.
- › Do not use outdoors.
- › Do not let cord hang over edge of table or corner, or touch hot surfaces.
- › To operate, plug cord into wall outlet. To disconnect, turn any control to "off" then remove plug / adaptor from wall outlet.
- › Do not use appliance for other than intended use.
- › Never immerse the dryer or power cord or adaptor in water.
- › Do not use on damaged or sunburned skin.
- › Do not use longer than instructed and do not use more often than every 2 weeks.
- › For optimal performance, use essie gel with essie LED lamp.

FOR PROFESSIONAL USE ONLY

HOW TO USE (Manicure):

- 1) Put the essie LED Lamp Nail Dryer on a flat and stable surface.
- 2) Connect adaptor to the lamp, then connect the adaptor to the wall outlet. Turn on the main power rocker switch. The essie LED Lamp Nail Dryer is in ready mode.
- 3) Select the curing time by pressing the timer buttons (10 sec, 30 sec or 60 sec) at the back. The selected time is shown in the Liquid Crystal Display (LCD).
- 4) Place the hand with essie base coat, nail color and/or top coat in the essie LED Lamp Nail Dryer over the bottom metal plate.
- 5) Make sure all fingers with essie gel nail color are inside the essie LED Lamp Nail Dryer and rest flat on the corresponding recessed areas of the bottom plate.
- 6) The essie LED Lamp Nail Dryer turns on automatically when the fingers are flat and in the correct position on the metal plate. (Or you can press the ON/OFF button to start the LED curing process). The timer in the LCD display starts counting down.
- 7) The essie LED Lamp Nail Dryer will turn off automatically when the time is up. Or you can turn off the LED lamp by pressing the ON/OFF button once again.
- 8) If the essie gel nail color is not dry after curing top coat, please repeat from step 4.

HOW TO USE (Pedicure):

- 1) Connect the adaptor to the lamp and then connect the adaptor to the wall outlet.
- 2) Turn on the main power rocker switch.
- 3) Flip open the 2 kickstands at the bottom of the essie LED Lamp Nail Dryer.
- 4) Remove the bottom plate of the Lamp Nail Dryer by sliding it out from the front.
- 5) Place the foot with nail polish on the floor.
- 6) Slide the essie LED Lamp Nail Dryer from the front over the toe area of the foot carefully. **Avoid touching the gel.
- 7) Select the curing time by pressing the timer buttons (10 sec, 30 sec or 60 sec) at the back. The selected time is shown in the LCD display.
- 8) Press the ON/OFF button to start the LED curing process. The timer in the LCD display starts counting down.
- 9) The LED lamp will turn off automatically when the time is up. Or you can turn off the LED lamp by pressing the ON/OFF button once again.

SAFETY PRECAUTIONS:

- › The essie LED Lamp Nail Dryer light is powerful for curing. Please avoid looking at the light directly. Always use the bottom plate to reduce the light exposure.
- › The LED lamps are hot while in operation. Avoid touching them when in use.
- › The LED lamp, Essie Gel Polish, cleanser or remover should not be used near open flame. Essie LED lamp should only be used with Essie Nail Gel products. Use with other products may result in chemical burns.
- › Some cosmetics or prescription lotion can cause sensitivity with LED light. If discomfort occurs remove the hand from the dryer and stop the Nail Dryer immediately.
- › Turn the main power off when Nail Dryer is not in use.

MISES EN GARDE IMPORTANTES

Il est recommandé de toujours suivre les précautions de sécurité de base au moment d'utiliser des appareils électriques, y compris les suivantes :

- › Lire tout le mode d'emploi avant l'utilisation.
- › Pour éviter les décharges électriques, ne pas immerger le cordon ou la prise électrique dans l'eau ou d'autres liquides.
- › Une surveillance constante est nécessaire lorsque tout appareil est utilisé par ou près des enfants.
- › Débrancher l'appareil lorsqu'il n'est pas utilisé et avant de le nettoyer.
- › Ne pas faire fonctionner un appareil avec un cordon ou une prise électrique endommagé, après un dysfonctionnement ou lorsque l'appareil a été endommagé de quelque manière que ce soit. Retourner l'appareil au centre de service agréé le plus près pour une vérification, une réparation ou une mise au point.
- › Ne pas utiliser à l'extérieur.
- › Ne pas laisser le cordon pendre d'une table ou d'un coin, ou toucher des surfaces chaudes.
- › Pour l'utiliser, brancher le cordon dans la prise murale. Pour débrancher, mettre toutes les commandes à « OFF », puis retirer la prise électrique/l'adaptateur de la prise murale.
- › Ne pas utiliser l'appareil à d'autres fins que celles prévues.
- › Ne jamais plonger la lampe, le cordon d'alimentation ou l'adaptateur dans l'eau.
- › Ne pas utiliser sur une peau irritée ou ambimée par le soleil.
- › Ne pas dépasser la limite de temps autorisée, ni utiliser plus d'une fois toutes les deux semaines.
- › Pour une performance optimale, utiliser les gels essie avec la lampe essie LED.

RÉSERVE À UN USAGE EXCLUSIVEMENT PROFESSIONNEL MODE D'EMPLOI (Manucure):

- 1) Mettre la lampe à DEL pour sécher les ongles de essie sur une surface plane et stable.
- 2) Connecter l'adaptateur secteur à la lampe à DEL. Brancher l'adaptateur à la prise murale.
- 3) Allumer le bouton principal. La lampe à DEL essie est prête à l'emploi.
- 4) Sélectionner le temps de séchage en appuyant sur les boutons de minuterie (10, 30 ou 60 secondes) à l'arrière. Le temps sélectionné est affiché sur l'écran à affichage à cristaux liquides (ACL).
- 5) Placer la main avec la couche de base essie, le vernis à ongles ou la couche de finition sur la plaque métallique dans la lampe à DEL essie.
- 6) Assurez-vous que tous les doigts qui ont du vernis essie sont bien placés à l'intérieur de la lampe à DEL essie et reposent à plat sur les zones adéquates de la plaque du bas.
- 7) La lampe à DEL essie s'allume automatiquement

- › brancher l'adaptateur à la prise murale.
 - 2) Allumer le bouton principal.
 - 3) Soulever les deux appuis au bas de la lampe.
 - 4) Retirer le plateau du bas de la lampe en le faisant glisser.
 - 5) Placer le pied verni avec essie sur la lampe.
 - 6) Faire glisser la lampe à DEL essie avec sous les orteils du pied. **de toucher le pied.
 - 7) Sélectionner le temps de séchage en sur les boutons de minuterie (10, 30 ou 60 secondes) à l'arrière. Le temps sélectionné est affiché sur l'écran ACL.
 - 8) Appuyer sur le bouton ON/OFF pour démarrer le processus de séchage DEL. La minuterie ACL commence le compte à rebours.
 - 9) La lampe à DEL s'éteint automatiquement lorsque le temps est écoulé. Il est possible d'éteindre la lampe à DEL en appuyant de nouveau sur le bouton ON/OFF.
 - 10) Soulever et retirer le pied de la lampe avec précaution.
 - 11) Si le vernis à ongles n'est pas sec après sécher la couche de finition, répéter le processus à partir de l'étape 7.
- ***Si la lampe détecte votre pied de façon incorrecte, éteindre la lampe par appui sur le bouton ON/OFF. Puis redémarrer en pressant à nouveau le bouton ON/OFF.

POUR NETTOYER LA LAMPE À DEL ESSIE:

- › Avant de nettoyer la lampe à DEL Essie, débrancher toujours l'adaptateur de la prise murale.
- › Utiliser un chiffon humide pour nettoyer la lampe.
- REMARQUE: ne pas utiliser de solvants ou abrasifs ou rugueux pour nettoyer la lampe, ils peuvent endommager la lampe de façon permanente.
- › Ne pas immerger la lampe à DEL dans l'eau ou d'autres liquides.

CONSIGNES DE SÉCURITÉ:

- › La lumière DEL est puissante pour sécher. Éviter de regarder directement la lumière. Utiliser le curseur pour réduire l'exposition à la lumière.
- › Les lampes DEL sont chaudes pendant l'utilisation. Éviter de les toucher pendant l'utilisation jusqu'à ce qu'elles soient refroidies.
- › La lampe, ainsi que tous les produits ne doivent être utilisés près d'une flamme nue.
- › La lampe DEL Essie doit être utilisée uniquement avec les produits Essie Gel. Sinon, il peut causer des brûlures chimiques graves.
- › Certains produits cosmétiques ou lotions et ordonnance peuvent causer de la sensibilité à la lumière DEL. Si des inconforts apparaissent immédiatement la main de dessous la lampe arrêtez la lampe DEL immédiatement.
- › Éteindre le bouton principal lorsque la lampe n'est pas utilisée.